

NOTA DE PRENSA

@mncn_csic

www.mncn.csic.es

Las actividades se realizarán el 27 y 28 de septiembre

El MNCN participa un año más en la Noche Europea de los Investigadores e Investigadoras de Madrid

- ♦ Las actividades son gratuitas y la reserva de entradas estará disponible online a partir del lunes 16
- ♦ El MNCN contará con una divertida yincana científica, una acampada en el Museo y actividades sobre física cuántica y la conservación del lobo

Madrid, 3 de septiembre de 2024 La *Noche Europea de los Investigadores e Investigadoras* es un proyecto europeo que tiene como objetivo acercar la labor y la figura de los investigadores a la sociedad. Esta cita, en la que participan más de 350 ciudades europeas, tendrá lugar los días 27 y 28 de septiembre con actividades gratuitas. El Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC) se sumará una vez más con propuestas para familias como la tradicional *Yincana científica* con pruebas renovadas, la *Acampada en el Museo* y los talleres *Una habitación cuántica*, de la investigadora del Instituto de Física Teórica (UAM-CSIC) Belén Paredes, y *Mi amigo el lobo*, cuyo objetivo es dar a conocer a los más pequeños este animal en peligro de extinción.



Personal técnico del laboratorio de Sistemática Molecular del MNCN impartiendo una actividad en la *Noche Europea* de 2022 / José María Cazcarra

“Visibilizar el trabajo de las científicas y los científicos del Museo es cada día más importante teniendo en cuenta los retos ambientales a los que nos enfrentamos en la actualidad”, explica Pilar López García-Gallo, vicedirectora de Comunicación y Cultura Científica del MNCN. “Además, creemos que es fundamental crear referentes y vocaciones científicas, siempre desde la experimentación y sin olvidar el entretenimiento y la diversión. Por eso, no dejamos de sumarnos a este evento en el que participan 350 ciudades europeas y que solo en Madrid se celebra en más de 40 instituciones de investigación”, añade.

“La Noche es un evento que tiene siempre mucho éxito, las entradas se agotan en cuestión de minutos y a las investigadoras e investigadores les encanta la experiencia, algunos repiten todos los años”, comenta Rocío de Iriarte, coordinadora de actividades en el MNCN. “Además, cada edición tenemos más propuestas interesantes y nuevos científicos, técnicos y conservadores quieren sumarse a la iniciativa. Algunas de las temáticas que se mostrarán en esta ocasión serán la microbiología, el fascinante mundo de los insectos, curiosidades sobre las aves o cómo funciona un río”, concluye.

La celebración comenzará el viernes 27 de septiembre de 19:00 a 21:00 con la yincana científica y, posteriormente, a partir de las 21:30 tendrá lugar la *Acampada en el Museo*, una experiencia en la que los participantes podrán convertirse en verdaderos científicos y científicas a través de divertidos talleres sobre paleontología y biología, así como vivir la experiencia de dormir en las salas del MNCN. Como colofón al evento, el sábado 28 de septiembre se realizarán los talleres *Una habitación cuántica* y *Mi amigo el lobo* de 12:00 a 13:00 y de 13:00 a 14:00 respectivamente. Toda la información está disponible en la [web](#) del MNCN.

El proyecto de la *Noche Europea de los Investigadores de Madrid* es un proyecto de divulgación científica coordinado por la Fundación Madri+d y financiado por la Unión Europea dentro del Programa Horizonte 2020 de investigación e innovación bajo las acciones Marie Skłodowska-Curie con el acuerdo de subvención número 101.162.110.